
平成２９年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

平成２９年１２月１１日（月） 

 

質問順位１ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 災害廃棄物処理基本計画の策定 

  ア 災害廃棄物処理基本計画の概要について 

  イ 災害廃棄物処理基本計画策定の目的について 

  ウ 災害廃棄物の仮置場や一時保管場所の選定について 

 (2) 高齢者等のごみ出し支援 

  ア 「ふれあい収集事業」の現状と課題について 

 

２ 建設行政 

 (1) 自転車の活用の推進 

ア 自転車専用道路等の現状と今後の計画について 

イ ５月５日の「自転車の日」、５月の「自転車月間」への取組について 

ウ 自転車活用推進計画の策定について 

（2）高齢者運転免許の返納 

   ア 「自主返納サポート事業」の現状と課題について 

 

３ 企画行政 

 (1) 地方公会計制度の取組 

  ア 取組状況と今後の予定について 

  イ 財務書類の活用方法について 

  ウ 本市の仕訳方法とその理由について 

  エ 固定資産台帳の整備目的について 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位２ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 大型台風による被害の検証について 

ア 本市の被害等の状況 

イ 他市の被害等の状況 

ウ 問題点・検討事項 

エ 対応状況は 

オ 改善事項は 

カ 今後の方向性 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 終活支援について 

ア 高齢者の生活支援体制は 

イ 終活支援体制は 

ウ 問題点等 

エ 今後の方向 

 

３ 総務行政 

(1) 防犯パトロールについて 

ア 現状における状況 

イ 他市の状況 

ウ 問題点・改善点 

エ 今後の方向性 

 

 

 

質問順位３ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 安心の長寿社会への取組について 

  ア 地域包括ケアシステム構築の現状は 

  イ 切れ目ない医療・介護の連携は 

  ウ 介護予防に大切な地域との関わりは 

  エ 長寿生きがいガイドブックの策定は 

 



２ 市民行政 

 (1) マイナンバーの活用で市民の利便性は向上したか 

  ア マイナンバーカードの本市の交付状況は 

  イ コンビニ交付の状況は 

  ウ 制度導入の目的である住民サービスの利便性向上にどうつながっているか 

  エ 個人情報の管理は十分か 

 

３ 学校教育行政 

 (1) 学校給食の現状について 

  ア 給食費未払いの現状を詳細に把握しているか 

  イ 朝食の欠食率は 

  ウ 残食の状況は 

 (2) 学校給食費無償化について 

  ア 文部科学省からの学校給食費無償化等調査の回答内容は 

  イ 無償化実施についての見解は 

 

４ 環境経済行政 

 (1) 食品ロス削減の取組について 

  ア 初の全国大会開催後、本市はどのようにアピールしていくのか 

 

 

 

質問順位４ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 平成３０年度予算編成について 

  ア 本市の財政状況と平成３０年度予算規模について 

  イ 平成３０年度の重点施策について 

(2) 合併後のまちづくりについて 

  ア 新市建設計画（重点施策）の進捗状況について 

  イ 第５次鴻巣市総合振興計画（後期基本計画）の検証について 

  ウ 今後のまちづくりの方向性について 

 

 

 

 



質問順位５ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 国民健康保険被保険者証について 

  ア 国民健康保険被保険者証の交付方法 

  イ 費用は 

  ウ 他市はどうか 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 幸のとりバルについて 

ア １回から４回までの変化 

イ これまでの効果 

  ウ 売上等は 

 

３ 建設行政 

 (1) 「埼玉県自転車の安全な利用の促進に関する条例」について 

  ア 改正された内容は 

 (2) 自転車利用者等の自転車損害保険の加入義務等の啓発・周知について 

  ア 本市における自転車損害保険の加入率は 

  イ 市民への啓発・周知をどのように行うのか 


